

"AHORA
ESTOY SOLITA
PERO ESTOY
MUY BIEN"

SYLVIA NÚÑEZ CHAVES

snunez@prensalibre.co.cr

Fotos: Rafael Murillo

Su día inicia poco antes de las 5 a.m. y en muchas ocasiones termina después de la medianoche. Es una mujer que aparte de ser madre de una niña de siete años, es

salgo en carreras para el canal que tengo que estar antitos de las 6:30 a.m.

Aunque mucha gente dice 'que dichosos ustedes que trabajan dos horas al día' pues no es así, el programa también lo hacemos y tengo que editar las notas que hago. Después de acá (de salir del canal) un día como hoy (miércoles) tengo prueba de



Sasha Campbell tiene ya más de dos años de ser una de las presentadoras del programa Buen Día de Canal 7.